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   No dia 28 de Março de 2023, reuniram-se os membros da Comissão Estadual da Mulher 

Profissional de Contabilidade via google meet as 20:00, com a participação da Coordenadora 

Paula Koehler, Michelly Dare, Daniele Dornelas, Cleide Deps. 

 

Iniciado os trabalhos, conduzido pela Coordenadora Paula Koehler, informando sobre a 

inclusão de novas integrantes da comissão, sendo essas: 

As contadoras Andressa Bessa da Silva Santos e Karla Juliana da Silva. 

A Coordenadora relatou sobre o Seminário de Capacitação de Lideranças promovido pela 

comissão CFC Mulher Nacional e Coordenadoras Estaduais em Fortaleza/CE, ocorrido nos 

dias 22 e 23 de março, onde destacou a importancia de todas as participantes da Comissão 

estarem alinhadas com o movimento da mulher no meio Social, com mais inclusão bem 

como trabalhou os treinamentos que visam solucionar desafios de trabalho em equipe, 

comunicação, normas e regulamentações, bem como o Desenvolvimento de Habilidades.  

A Coordenadora comentou também que as reuniões promovidas pela Coordenação do 

Conselho Federal com os Regionais passarão a ser convidadas as Coordenadoras Adjuntas 

para participarem com o objetivo de uma maior integração de todos os Regionais. A próxima 

reunião acontecerá do dia 11/04/2023 as 11:00 horas de forma on line. 

Foi discutido sobre o XII Encontro Nacional da Mulher Contabilista que ocorrerá em Manaus 

nos dias 20 a 22 de setembro de 2023, foi informado sobre a meta de 35 inscrições de 

contadoras do Espirito Santo e a possibilidade de custeio por parte do Sebrae de algumas 

integrantes da comissão. Foi feito um Ofício através da Comissão para ser protocolado junto 

ao Sebrae no dia 16 de fevereiro/2023 solicitando essa ajuda de custo.  

Foi discutido e decidido o seguinte assunto: 

• Agendar uma Live para o mês de Abril no dia 12/04 às 20:00 com o tema: Os 

benefícios das práticas da atividade física no meio contábil, convidar um profissional 

de educação física pra falar da importância da Atividade Física. 

 

Foram encerrados os trabalhos às 20:40, tendo eu Daniele Dornelas, secretariando a reunião, 

junto com a Sra. Paula Koehler - Coordenadora da Comissão, e demais membros presentes. 
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            Paula Koehler                                                 Daniele Dornelas 

  Coordenadora                                            Coordenadora Adjunta  


